LÍNEAS DE EXPORTACIÓN

¿A qué viene un país al mundo?

Como un organismo vivo el país alimentándose.

Una continua relación con el medio asegura la supervivencia.

Enviar hacia afuera para garantizar que funcione adentro.

La vida dispuesta al intercambio.

No salirse de la línea que otros dibujaron por nosotros.

La obstinación de los conquistadores

versus

la obstinación de los conquistados.

Manos que se retiran disminuyendo el grosor mientras otras se incorporan.

La línea principal y la línea subyacente.

La línea del tren antes que en la metrópoli llenando barcos para la metrópoli. Permanecer en el mapa como una *sugar island* aunque el perfil exportador se nos desborde. Tabaco en boca de los aborígenes frente a los colonizadores

Modular el apetito del agricultor para no descarrilarse.

zocas de caña traídas por Colón en su segundo viaje aguardiente como distracción en las noches tropicales.

Poco ha cambiado desde entonces.

Busco mi lugar en esa línea.

No tuerzo tabaco.

Nunca he cortado caña. El ron es una formulación desconocida. No estoy llevando al país a ningún lado.